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LE PORTRAIT DU TRÉSORIER  

 

 

● Nom : CELLIER 

● Prénom : JEAN 

● Âge : 27 ans 

● Profession : Auditeur Financier  

 

● Comment es-tu venu au basket ?  

Mon père était basketteur, il jouait et entrainait des équipes. J’ai été à certains de ses matchs, 

c’est là que j’ai eu le premier contact avec le basket. J’ai ensuite essayé un entrainement, et 

je n’ai jamais arrêté depuis.  

 

● Quand as-tu pris ta première licence ?  

J’ai pris ma première licence en 2004 au club d’Ambérieu-en-Bugey, et j’y suis encore 

aujourd’hui.  

 

● En quelle année es-tu arrivé à la Ligue ? Pour quelles missions ?   

Je suis arrivé à la Ligue du Lyonnais en 2016 avec une mission autour du Basketly Tour avec 

Janine MULAS (notre actuelle Secrétaire Générale).  

Je me suis ensuite réengagé en 2018 dans le projet de fusion de la Ligue AURA sur une 

mission en accord avec mon parcours universitaire et professionnel : la trésorerie. J’occupe 

ainsi la fonction de trésorier depuis la création de la structure AURA.  

 

● Pourquoi t’es-tu engagé au sein de la Ligue ?  

Mon engagement au sein de la Ligue est, de mon point de vue, un pur concours de 

circonstance. J’étais élu au sein du Comité Départemental de l’Ain depuis quelques années 

sur des missions de formation d’officiels (j’ai ce terrible défaut : être arbitre !). On m’a sollicité 

pour rejoindre la Ligue sur des fonctions autres. De nature curieux, j’ai donc accepté et me 

suis laissé embarquer. C’était pour moi l’occasion de rencontrer de nouvelles personnes, 

découvrir un nouveau mode de fonctionnement, se sentir utile au développement du basket.  

 

● Es-tu bénévole au sein d’un club de la région ?  
J’ai été bénévole au sein de mon club de toujours (Amberieu Basketball), membre notamment 

de la super commission extra-sportive.  Aujourd’hui, avec des changements de situation 
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professionnelle et quelques déménagements, je consacre surtout mon action bénévole à la 

Ligue.  

 

● Qu’est-ce qui te plait le plus dans l’univers sportif ?  

L’univers sportif et celui du basket plus particulièrement est un vecteur de nombreuses valeurs 

importantes : respect, esprit d’équipe, partage, et tant d’autres encore. On a la chance d’avoir 

un sport magnifique et encore préservé de nombreuses déviances par rapport à d’autres. Il 

faut à tout prix préserver ça pour permettre de recevoir les jeunes dans un cadre sain. 

 

● As-tu toujours voulu t’investir dans ce secteur ?  

Je me suis toujours investi dans tout ce que j’ai fait. L’engagement fait partie de moi, peu 

importe le secteur d’activité, c’est quelque chose d’important de pouvoir donner et surtout 

rendre ce que l’on a reçu. Une association tient grâce à ses bénévoles et il est important de 

pouvoir donner un coup de main, même qu’une seule fois.  

 

● Quelles sont tes valeurs principales ?  

Le respect, l’engagement, la solidarité.  

 

● Quelle est ta devise ?  
Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin ! 

 
● Un mot en tant que Trésorier Général pour les clubs ? 

La trésorerie n’est pas le sujet le plus intéressant, mais il peut être source de tension. Sachez 

qu’à la Ligue nous sommes à l’écoute des clubs. S’il y a des difficultés, nous sommes prêts à 

échanger pour trouver des solutions. La Ligue est vraiment au Service des Clubs.  

 

Pour finir sur une note humoristique : 
 

● Si tu étais un sportif de haut niveau, tu serais ?  

Lebron James. 

 

● Si tu étais un animal/personnalité tu serais ?  

Une fourmi. 

 

 


